

Gandhi favorito en comicios India

Nueva Delhi, Dic. 27 (AP). Los comicios nacionales indios se aproximaban hoy a su conclusión, al tiempo que millones de electores emitían sus votos en la segunda fase de la elección general que posiblemente confirmará en el poder al primer ministro Rajiv Gandhi.

Se dijo que cinco personas perecieron en el estado de Andhra Pradesh, en el sur del país, con lo que se elevó a 29 el total de víctimas registradas desde el lunes, cuando comenzó la votación en las octavas elecciones nacionales de la India desde su independencia de Gran Bretaña en

1947.

Por lo menos 42 personas perecieron desde el comienzo de la campaña electoral, hace tres semanas.

Treinta personas murieron en las elecciones generales previas, realizadas en 1980.

Tres personas murieron en Andhra Pradesh cuando grupos políticos rivales se lanzaron mutuamente bombas de fabricación doméstica, un individuo fue asesinado a cuchilladas al salir de un centro electoral y una persona pereció

—Pasa a la página 45—

Chile se convierte en archipiélago relegados

Santiago de Chile, Dic. 27 (AP). El ex canciller democristiano Gabriel Valdés afirmó hoy que Chile se está convirtiendo en un "archipiélago de relegados", al aludir al confinamiento de casi 700 personas en los últimos dos meses.

La mayoría de los confinamientos ha sido ordenada por el régimen militar desde que implantó el Estado de Sitio el 7 de noviembre para contener actos terroristas y la actividad opositora que calificó de "subversiva".

—Pasa a la página 45—

Científicos de los EU lanzan cometa artificial

Los Angeles, California, Dic. 27 (AP). Científicos lanzaron hoy al espacio un cometa artificial en un experimento destinado a estudiar el viento solar, que fue avistado por equipos de observación en distintos lugares del mundo, aunque varias estaciones no pudieron hacerlo debido a espe-

sas nubes. "Ha sido avistado. Todo marchó perfectamente, según lo previsto", dijo el científico alemán occidental Gerhard Haerendel, uno de los coordinadores del proyecto y director del Instituto Max Planck para Física Extraterrestre.

—Pasa a la página 45—

Economía nicaragüense seguirá siendo crítica

Managua, Dic. 27 (AP). El ministro de Planificación Nacional, comodante Henry Ruiz, dijo hoy que la situación económica de Nicaragua continuará siendo "crítica en 1985".

Ruiz, quien señaló a "la guerra impuesta por el imperialismo, como la única causa de la crisis", admitió

sin embargo en su mensaje transmitido por radio que "el ejercicio del poder no ha sido nuestra mejor tarea por su complejidad y novedad".

No negamos, dijo, "que la guerra ha dificultado las tareas de la reconstrucción nacional y que la situación

—Pasa a la página 45—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EVACUACION. Nueva Delhi, Dic. 27 (AP) Trabajadores de rescate bajan a una mujer embarazada desde el techo del Hospital Loknayak Jayaprakash Narayan, donde un incendio obligó a la evacuación del hospital. Unos doscientos pacientes fueron rescatados sin daño alguno.

al cerrar la edición

—(Información en página 45)

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SERVICIOS FUNEBRES. Bolonia, Italia, Dic. 27 (UPI) Aspecto panorámico de la Plaza Maggiore en donde unas diez mil personas participaron hoy en los servicios fúnebres de las once víctimas de

una bomba que hizo explosión en un tren el 23 del corriente, dejando también más de cien heridos. En la ceremonia estuvo presente el presidente Sandro Pertini y altos funcionarios de su gabinete.

Demanda de un norteamericano por \$110 millones

Nueva York, Dic. 27 (AP). Un norteamericano demandó hoy a la aerolínea de Kuwait y a Irán por 110 millones de dólares, acusándolos de haber permitido que terroristas lo torturasen a bordo de un jet desviado a Teherán a principios de mes.

John Costa, de 50 años, dijo que mientras estaba

—Pasa a la página 45—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATO. Gwalior, India, Dic. 27 (AP) El príncipe de Gwalior, Madhavrao Scindia recibe el apoyo de un grupo de simpatizantes en su carácter de uno de los candidatos por el Partido Congressista en los comicios parlamentarios.

Caen los precios en Bolsa N. York

Nueva York, Dic. 27 (AP). Los precios de la Bolsa cayeron hoy en una jornada dominada por la incertidumbre suscitada por recientes informes de ventas pascuales de los detallistas.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales cerró a 1.202,52, por encima de la "marca psicológica" de los 1.200 puntos, pero con baja de 6,40 respecto al cierre previo.

Las acciones en declinación superaron a las ganadoras en proporción de tres

—Pasa a la página 45—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RESIDENCIA. Sin procedencia, Dic. 27 (AP) La Casa Blanca difundió hoy esta foto del presidente Ronald Reagan, tomada el pasado 10 de agosto en su residencia rural en California.

Estalla pelea entre sacerdotes en Belén

Tel Aviv, Israel, Dic. 27 (AP). Una pelea estalló hoy entre sacerdotes ortodoxos griegos y armenios que limpiaban la iglesia de la Natividad en Belén, anunció hoy la administración militar de la margen occidental ocupada del Jordán.

Un sacerdote resultó herido en la reyerta que sur-

gió debido a que un grupo comenzó a limpiar una pared del templo que otro grupo dijo estaba bajo su jurisdicción, añadió el anuncio, que no especificó cuál de las órdenes religiosas comenzó la pelea.

Algunas porciones de la actual iglesia de la Natividad se remontan al siglo

—Pasa a la página 45—

Cambio de actitud en programa espacial EU

Washington, Dic. 27 (AP). Hasta ahora, el programa espacial norteamericano había sido abierto, con fechas y objetivos conocidos, pero esa actitud cambiará cuando en enero parta al espacio el transbordador Discovery con una carga que la Fuerza Aérea ha tratado de mantener lo más secreta posible.

En otras oportunidades, la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) anunciaba las fechas de los vuelos espaciales, las tripulaciones ofrecían conferencias de prensa y miles o millones de personas podían observar en vivo o por televisión los lanzamientos.

—Pasa a la página 27—

Reagan se reunirá con primer ministro japonés

Washington, Dic. 27 (AP). El presidente Ronald Reagan partió hoy con destino a California para pasar un período de vacaciones de fin de año, al que seguirá una reunión con el primer ministro japonés Yasuhiro Nakasone, se informó.

El calendario oficial del

presidente incluye sólo su encuentro cumbre del 2 de enero próximo con Nakasone, en Los Angeles, luego del cual regresará a Washington.

Dado que distintos temas comerciales continúan alimentando las diferencias entre Estados Unidos y Ja-

—Pasa a la página 27—

Inglaterra aboga retiro soviético de Afganistán

Londres, Dic. 27 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores, Sir Geoffrey Howe, abogó hoy en favor de que los soldados soviéticos se retiren de Afganistán, pero dijo que "las perspectivas no son muy alentadoras".

Howe, que habló cinco años después de la intervención militar soviética en Afganistán, dijo en una entrevista con la British Broadcasting Corp. (BBC), que "debemos hacer todo lo que podamos por tratar de promover el retiro de las fuerzas soviéticas. Un medio es mantener la presión en Naciones Unidas. El otro es llamar la atención hacia lo percatados que estamos del sufrimiento verdadero del pueblo afgano".

Preguntado sobre si veía alguna posibilidad de llegar a un acuerdo político en este asunto o a una retirada de

los soviéticos en el futuro próximo, Howe dijo:

"Hay indicios alentadores en el sentido de que se mantiene la presión de la opinión pública mundial, pero la Unión Soviética no ha dado hasta ahora señales de su disposición a fijar fechas para una retirada... Las perspectivas no son alentadoras".

El Ministerio de Relaciones Exteriores dijo por su parte en una declaración separada que "el pueblo afgano, víctima de una guerra desplazada y brutal, continúa sufriendo. Decenas de millones de personas han muerto o padecido heridas atroces".

"Rechazado por los habitantes, más de una quinta parte de los cuales han votado con los pies —para decirlo

—Pasa a la página 34—